



Présentation et Profession de foi de Karim Mimouni à l'élection du comité directeur du Comité Régional Ile de France Handisport – mandature 2021/2024

Né le 12 Mai 1984 à Bondy (93)  
Dirigeant Associatif, Chef d'entreprise ESS  
Licencié à la FFH depuis 2003

Actuellement président de l'association CAP SAAA Paris depuis 2017, je vais célébrer ma quinzisième année de licencié au sein de notre fédération. Sportif dans l'âme, j'ai toujours eu un penchant pour les disciplines collectives et les valeurs qu'elles communiquent. Je suis toujours membre de l'équipe de Basket Fauteuil évoluant en Nationale 2. Simple sportif dans un premier temps, je me suis rapidement investi dans mon association en devenant trésorier pendant 7 ans (2010-2017) puis président de l'association CAP SAAA.

Mon arrivée en 2009 au sein du club de CAP SAAA coïncide avec une accélération de son développement :

Création de nouvelles sections (Rugby fauteuil), augmentation du nombre de licenciés et d'équipes, développement de nouveaux programmes de sensibilisation, organisation de compétitions régionales, nationales et internationales.

J'ai collaboré à tous ces projets depuis mon intégration en 2010 et par mon expérience, je souhaite aujourd'hui partager mon savoir-faire avec tous les clubs franciliens. Pour que le Comité Régional Ile de France Handisport soit un moteur pour l'ensemble des Comités régionaux Français.

Notre mouvement a besoin d'un second souffle, chaque année nous perdons des bénévoles, des licenciés loisir et compétition et plus inquiétant encore, des clubs. Au sein de nos structures nous retrouvons trois types de licenciés :

- Les compétiteurs Haut Niveau qui souhaitent atteindre l'excellence et pulvériser des records
- Les personnes souhaitant entretenir leur forme physique pour notamment maintenir leur autonomie
- Les personnes recherchant à conserver un lien social au sein de notre mouvement

A mes yeux, ces trois types de licenciés méritent d'avoir un accompagnement dans leur pratique sportive. Le mouvement Handisport encore plus que les autres à la vocation d'agir pour tous et d'inclure tous les profils dans son développement.

Afin de trouver ce second souffle dont notre mouvement a besoin, nous devons continuer à développer et innover pour sensibiliser un public encore plus large :

- La sensibilisation au Handicap de nos jeunes est une pratique à encourager et à accompagner pour nos clubs. Sensibiliser nos jeunes à nos disciplines aujourd'hui nous assurera un développement naturel dans les années à venir.
- La détection de nouveaux athlètes à potentiel est cruciale car si l'ensemble de nos licenciés méritent d'être accompagnés, le haut niveau sera la locomotive de notre développement auprès des autres mouvements. Multiplier les interventions dans les Hôpitaux et les centres de rééducation permettrait de détecter nos futurs champions mais également les personnes pouvant bénéficier des bienfaits de notre mouvement.

- Les bénévoles sont une ressource inestimable pour notre mouvement. C'est pourquoi leur proposer des formations accessibles et adapté doit être une priorité. Un encadrement formé permettra à nos clubs de se professionnaliser et facilitera leur développement.
- 2024 sera la mises en lumière de notre région avec l'accueil des Jeux Paralympiques. Pour que l'impact de cet événement planétaire soit complet, nous devons nous y préparer et y préparer le grand public. C'est pourquoi l'organisation de compétitions Internationales doit être facilitée et encouragée pour sensibiliser le grand public à la beauté et la puissance de nos disciplines.

En rejoignant le comité directeur du Comité Régional d'Île de France Handisport je souhaite porter un programme ambitieux et inclusif. Chaque licencié, bénévole, salarié ou dirigeant de notre mouvement sera un acteur de notre développement. Le sport collectif m'a appris la solidarité, le dépassement de soi au service du collectif et l'importance du travail collectif ; des valeurs que je souhaite appliquer également dans le cadre de mon engagement fédéral. « Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ».